



27 mars 2019

„Es rappelt in der Kiste“ Teil2 – Cajon- Workshop- Nachmittag mit Klaus Brettschneider

Am Montag, dem 25. März, besuchte Klaus Brettschneider, Schlagzeuger des *Orchestre Philharmonique Luxembourg (OPL)*, die Klassen 7G und 6G, um den zweiten Teil des Workshops mit den Schülerinnen und Schülern zu absolvieren.

Schon in den ersten Minuten übertrug sich die Spielfreude des Vollblutmusikers auf die noch jungen Cajon-Musiker. Nach einem lustigen Warm-Up ging es schon zügig an das Spielen der schon bereits im Vorfeld einstudierten Stücke im Fach *Ready4life*.

Herr Brettschneider merkte schnell, dass bereits ein solides Fundament geschaffen wurde und die Gruppe wagte sich an einen weitaus – technisch wie musikalisch – komplizierteren Song. Dabei bedient sich der Profimusiker nicht an klassischen Werken, sondern an aktuellen Hits, die die Jugendlichen gerne hören.

Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle Herrn Brettschneider.

